



2 Landeskunde

In vielen deutschen Schulen finden jedes Jahr „Projektstage“ statt. In diesen drei Tagen gibt es keinen normalen Unterricht. Stattdessen werden zu einem allgemeinen Thema verschiedene Aktivitäten angeboten. Die Schüler können selbst auswählen, wo sie sich beteiligen wollen.

Und so sahen die Projektstage einer Münchner Hauptschule aus, festgehalten von der Redaktion der Schülerzeitung, die auch Interviews dazu durchführte.

Lies die Beiträge. Welches Projekt interessiert dich? Sprecht darüber.

Projekt Flash



Großes Wandbild „Dschungel“

Etwa vierzehn Schüler nehmen daran teil. Nachdem sich die Teilnehmer darüber geeinigt haben, wer was malt, stürzen sich alle auf die Farben und legen mit ihrer Kunst los. Heiße Musik hebt die gute Stimmung noch ein wenig mehr. Alle Maler haben viel Spaß, und das Ergebnis lässt unsere Schule noch bunter aussehen.



RadioWin

Zwölf Schülerinnen und Schüler testen ihre Fähigkeit als Radiomoderator. Zu Beginn werden Tätigkeiten gesammelt, die Geräusche machen, wie z. B. eine Zeitung aufschlagen oder einen Apfel essen. Diese Geräusche werden dann aufgenommen und von einem Moderator angekündigt. Für fantasie- und ideenreiche Leute ist das eine interessante Sache.

Schulposter



Eine Gruppe macht Fotos von den Schülern aller Klassen. Daraus erstellt sie ein Poster. Es macht viel Spaß, das Schulposter mit eigenen Ideen am Computer zu gestalten.



Waffelpause

Mehrere Schüler stellen den Teig her und backen in der Pause Waffeln für die Mitschüler. Dazu gibt es Früchte, die klein geschnitten und auf einen Spieß gesteckt werden. Hmm, das riecht so gut, und es schmeckt auch lecker!



Interviews

mit Sabrina, 8b:

▲ Gefällt dir dieses Projekt?

* Ja, es ist jedenfalls besser als Unterricht.

mit Denis, 7b:

▲ Gefällt dir die Projektwoche?

□ Ja, ich hatte in diesen drei Tagen viel Spaß und würde solche Tage gern wiederholen.